

# Des nouvelles du Cambodge

STAGE HUMANITAIRE AU CAMBODGE



Nous avons été touchés par les habitudes de vie de la population et surpris de l'état d'insalubrité des rues. Les cambodgiens ont tendance à cacher leurs émotions ce qui rend la communication difficile pour nous.

Pour notre premier week-end, nous avons profité des plages voisines, nous sommes allés au Ream National Park ainsi qu'à Kep et Kampot. Nous avons apprécié la beauté des paysages.

Nous sommes ensuite retournés en stage pour les derniers jours dans nos services.

Depuis le 3 avril, nous sommes à l'orphelinat où nous avons pu rencontrer et se confronter aux conditions de vie des enfants.

Cela nous a donné une vraie leçon de vie. Pendant ces deux jours, nous avons mis en place un dispensaire dans deux villages reculés, ce qui nous a permis de rencontrer près de 400 personnes et de leur distribuer des médicaments après qu'ils aient rencontré gratuitement un médecin.

Pour notre deuxième week-end, une partie du groupe est partie à Phnom-Penh, la capitale, pendant que d'autres ont été à Mondulhiri, pour faire un trek dans un sanctuaire pour éléphants.

À bientôt avec de nouvelles photos. »

Les étudiants infirmiers :

Emma L, Estelle, Ali, Justine, Emma M, Noémie, Megan, Morgane, Joachim, Marie

« Nous avons atterri à Phnom-Penh le 25 mars 2018 où nous avons été assommés par la chaleur. Nous avons ensuite pris le bus jusqu'à notre nouvelle maison à Sihanoukville. Là, tout s'est enchaîné à une vitesse hallucinante.

Nous nous sommes réparti dans différents services et nous avons attaqué notre stage :

- **Chirurgie** où l'essentiel du travail consiste à réaliser des pansements plus impressionnants qu'en France avec des moyens réduits.
- **Médecine et pédiatrie** où, nous avons surtout fait des injections et nous avons pu constater que la prise en charge de la douleur était complètement différente de celle en France.
- **Urgences** où les principaux problèmes sont les morsures de serpent et les accidents de la voie publique.

